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３月の俳句 教室のうしろの黒板春うれい
村山 半信

３月にはもう卒業式を迎えます。３年生を送る会でも話しましたが、月日の流れる速さと、
その間の生徒の皆さんの成長には、感慨深いものがあります。前号では、３年生を送る会など
の行事の紹介をしましたが、生徒の皆さんが感想を書いてくれましたので、お知らせできなか
った写真とともに、紹介いたします。

１ ３年生を送る会の感想から
「この実行委員会の名前は、最初に３９人だったのにどんどん人が集まったから、サンキ

ューハーモニー実行委員会！」というところから始まり、１人１人が３年生へサンキューを
伝えたいという強い想いをもち、３年生を送る会当日まで準備をしました。「輝くために」
の合唱では、３年生から「よかった」と言ってもらえました。歌からもサンキューの気持ち
が伝わり、喜んでもらえる会になってよかったです。 １年１組 野沢 彩乃

３年生が喜ぶためには、どうすればいいか、どんな言葉、歌、態度で３年生に「ありがと
う」の気持ちを伝えられるか。在校生全員で最高の３年生を送る会を作りあげました。また
私は１年２組からの３年生へのメッセージ作りを担当しました。３年生への感謝の気持ちと
虹のようにそれぞれのカラフルな夢に向かってほしいという思いをこめて作りました。３年
生にとっても、私たち在校生にとっても思い出に残る会になったと思います。

１年２組 五月女 千夏

３年生を送る会に、３年生に感謝する気持ちで取り組んだ。３年生にはその感謝の気持ち
が伝わったと思う。今後いろいろな仕事があるが、この実行委員長として学んだことを存分
に発揮していきたいと思う。今までやさしくしてくれた先輩方、３年生を送る会にに協力し
てくれた実行委員、そして１，２年生の皆さん、本当にありがとうございました。

２年１組 久保谷 巧

３年生を送る会で指揮者ができて、とても良い経験ができたなと思いました。練習の時よ
りも声がよくでていて、３年生に良い合唱を聞かせることができました。緊張したけれど、
とても楽しかったです。卒業式ではさらに良い式にしたいです。３年生と過ごす残りの時間
を大切にしたいです。そして、感謝の気持ちを伝えたいです。 ２年２組 一木 彩那

私は、３年生を送る会そして卒業式の実行委員です。３年生の思い出に残るような３年生
を送る会にしたいと思いました。１，２年生の合唱では、当日まで、みんな練習を頑張って
きたので、すごく良い合唱を３年生に聞いてもらえたと思います。最後の３年生が退場する
ときには、感動して涙を流している先輩や、笑顔で退場する先輩もいたので、３年生の良い
思い出にすることができ実行委員としてとても嬉しいです。卒業するまであとわずかしかあ
りませんが、３年生には南河内中でたくさんの思い出を作ってほしいです。

２年３組 谷田部 月菜

とても楽しい思い出に残る３年生を送る会になったと思います。お笑いの芸人の方々がと
てもおもしろく盛り上がりました。また、“３月９日”を歌い、多くの方に感謝の気持ちを
伝えることができたと思います。１，２年生には特にありがとうと伝えたいと思いました。

３年１組 シャン

先日はステキな会を開いていただきありがとうございました。感動で涙を流した人もいた
ようです。私たち３年生は、「先生方や後輩、同級生への日頃の感謝を歌にして表そう」を
モットーに、日々、自主的に練習してきました。全員が積極的に取り組み、本番ではきれい
なハーモニーを響かせることができました。残すは受検、そして卒業。３年生を送る会の実
行委員の皆さんからいただいたお守りを力に、志望校に全員で合格できるようがんばります。
そして、全員で笑顔の卒業式を迎えたいです。 ３年２組 髙橋 綾乃

学校だより



２ ２年生 消費者教育講座の感想から

今日の消費者教育講座を受講して、ネット通販の恐ろしさがわかりました。いつも普通に
使っているネット通販も、一歩間違えれば詐欺にあってしまうので、これから使うときには
気をつけていきたいと思います。 ２年１組 海老原 大介

消費者教育講座で話を聞いて、だまされないように気をつけなければならないことがたく
さんありました。私も契約をさせられるような電話がかかってきたことがあったので、その
ようなことがあったら正しく対処しようと思いました。スマホを持ったときでも危険な目に
あわないように心がけたいと思います。 ２年２組 田中 伶奈

私は、今回の消費者教育講座を受けて“契約”について詳しく知ることができました。た
だの約束とは違い、義務が発生する“約束”よりすごいものです。話を聞いて、インターネ
ット通販で買う場合の注意点など、これから役に立つことを多く知ることができました。

２年３組 神戸 愛美




